



FLORIAN STREIBL MdL

Parlamentarischer Geschäftsführer
FREIE WÄHLER Landtagsfraktion



Pressemitteilung vom 02.02.2016

FREIE WÄHLER fordern mehr Volksmusik im Rundfunk

. Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

Florian Streibl MdL – Bayerischer Rundfunk schiebt Volksmusik ins Digitalradio ab – Streibl will auch im Oberland Unterschriftenaktion gegen diesen Fehlgriff des BR starten

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, startet gemeinsam mit seinen Abgeordnetenkollegen der Fraktion FREIE WÄHLER eine Initiative, um eine Streichung der wenigen noch im Programm von Bayern 1 befindlichen Volksmusiksendungen nicht auch noch ertragen zu müssen. Der Bayerische Rundfunk plant in Kürze eine Verbannung ins digitale Radioprogramm, ein Empfang über UKW wird dann nicht mehr möglich sein.

Streibl warnt nachdrücklich vor diesem medialen Raubbau am Brauchtum hier in Oberbayern. „Die Volksmusik müsse auch weiterhin auf dem für jedermann zugänglichen Kanal zu hören sein, sonst werde die eigentliche Zielgruppe abgehängt. Der Auftrag des öffentlich-rechtlichen Rundfunks sei es, ein Angebot für alle Hörer bereitzustellen. Fakt ist, dass viele Hörerinnen und Hörer, gerade auch der älteren Generation, keinen Zugang zum Digitalradio haben. Diese Gebührenzahler haben in gleicher Weise Anspruch darauf, dass ihre Bedürfnisse im öffentlich-rechtlichen Rundfunk befriedigt werden.“

Streibl hat kein Verständnis dafür, dass diese musikalischen Kronjuwelen des Freistaats keinen adäquaten Platz mehr im Programmangebot des Bayerischen Rundfunks finden sollen. Der BR soll stolz auf das sein, was Musikanten aus dem Werdenfelser Land, dem Tegernseer Tal, aus Miesbach und Umgebung, aus dem Pfaffenwinkel und dem Tölzer Land leisten. Unzählige Gruppen, junge wie alte Musikanten, pflegen die Volksmusik. Ob Gesangs- oder Instrumentalgruppen, die unverwechselbaren Melodien gehören zu unserer Heimat wie die Berge und Seen.

Streibl dazu weiter: „Wir FREIE WÄHLER werden daher gegebenenfalls eine Unterschriftensammlung starten. Die Volksmusiksendungen sollen auch künftig auf Bayern 1 gesendet werden. Intendant Wilhelm sollte sich bewusst sein, dass der Name seines Senders keine leere Worthülse, sondern vielmehr ein eindeutiger Auftrag ist. Wo Bayerischer Rundfunk draufsteht, muss auch Bayern und seine musikalische Vielfalt vertreten sein, ansonsten steht das B künftig für Beliebigkeit!“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau
info@florian-streibl.de Tel. 08822 / 935282

www.florian-streibl.de
Fax. 08822/935287